

留学だより vol. 3

みなさんこんにちは、アメリカ合衆国ミシガン州に留学している 15 期の津田です。11 月に入り、時の流れのはやさで寒さに驚いています。特に 10 月はイベントの目白押しであっという間に過ぎてしまいました。そんな 10 月の様子を書いていこうと思います！

Downstate

ミシガン州の Frankenmuth にある世界最大級のクリスマスストアに行きました。本当に広くて、圧巻でした。どこを切り取ってもワクワクでキラキラなクリスマスの素敵な空間で楽しかった



です。世界各国のクリスマスブースもあり、日本のブースも見つけました！カタカナのメリークリスマスの飾りは日本では見たことがないので逆に新鮮でした(笑)。

街の通りを歩いたりもして楽しかったです。



Homecoming Week

これは 10 月の第 2 週にあった特別な 1 週間、学校の一大イベントです。月曜日から金曜日は spirit days と呼ばれテーマに沿った服を着て登校します。普段から学校は私服で、みんな自由なファッションなのですがこの 1 週間は本当にみんな自由に廊下を歩くのが楽しかったです。ちなみにテーマは Barbecue Dad vs Soccer Mom, Barbie vs Oppenheimer, Class Color, Class Theme(music genre), Blue and White(school color)でした。

そしてその週の金曜日の夜には homecoming game(football)、土曜日の夜には homecoming dance がありました。このフットボールの試合はほとんどの生徒が観戦します。雨でとても寒く凍えながら観ました。

homecoming dance は学校のカフェテリアで開かれるダンスパーティーで、ドレスやスーツで着飾ります。最初は 3 時間も何をするんだろうと思っていましたが踊ったり写真を撮ったり、おしゃべりしたり食べたりであっという間に過ぎました。とても楽しかったです！



Pumpkin Patch

ホストファミリーに Pumpkin Patch に行くよと言われて何かと聞くと haunting pumpkins!だと言われました。その通り。かぼちゃ畑があり、ジャックオーランタンのためのかぼちゃを

選びました。他にもとうもろこし畑の迷路や遊具などがありホストシスター、ブラザーたちと遊びつくしました。家に帰ってからはさっそくかぼちゃのくり抜き！初めての体験で楽しかったです。



Cedar Point

オハイオ州にある Cedar Point という遊園地に行ってきました。これは留学生のための旅行で、2泊3日で学校の留学生全員が行きました。ジェットコースターの数が多いことで有名な遊園地らしく、たくさんジェットコースターに乗ることができ幸せでした。それと同時に、人生で初めてジェットコースター酔いというものを経験しました(笑)。

5時間のドライブの途中では行きは whirlyball を、帰りは roller skate をしました。whirlyball、気になった方はぜひ調べてみてください。楽しかったです。

Halloween

10月の最終週の週末は金曜日にも土曜日にも日曜日にもハロウィン関連のイベントに行きました。金曜日は haunted house にホストブラザーと友達たちと行き絶叫し、土曜日はハロウィンイベントをやっているレストランへ、日曜日は教会のイベント(駐車場でおこなわれ、お菓子を配っている車を練り歩きました)へ行き、ハロウィンを満喫しました。

そしてハロウィン当日は trick or treating に出かけ、袋いっぱいのお菓子をもらいました。ちなみに私は chewing 系、ガムや飴、ラムネが好きではないのでそれらをホストブラザーたちにあげて(とても喜んでくれました)もっぱらチョコレートを食べています。日本のものと比べると全体的に甘いですが、段々慣れてきている気がして、恐ろしいです(笑)。

ハロウィンの盛大さはさすがアメリカ、貴重な思い出になりました。



寒さについて

10月30日にこの冬初の雪が降りました。起きて外を見てみたら白い！テンションがあがりました。雪が積もるのが楽しみです。もう寒いですがまだコートを着ずに登校しています。というのも、外に出るのは玄関から車、車から学校の玄関までだけなので意外と大丈夫なんです。ただ外にしばらくいると凍えそうです。駐車場でハロウィンのイベントは仮装していたのでそんなに厚着をしなかったのですが、途中で雨がちらほら降ってきて、一度、寒さで両腕に謎の痛みが走りました。これからはきちんと防寒しようと心に決めた瞬間です。

最後まで読んでくださりありがとうございます。アメリカならではのことを友達やホストファミリーとたくさん楽しんだ10月でした。11月も楽しんでいきたいと思います！

15期 津田